
Des entreprises italiennes et
cubaines encouragent les affaires
et les investissements à Venise
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La Havane, 8 mai (RHC) La neuvième session du Comité d'affaires Cuba-Italie (CICI) a eu lieu ce lundi
dans la ville de Venise, au nord-est de l’Italie, dans le but d'évaluer les initiatives visant à rendre viables
les investissements et les affaires d'intérêt pour les deux parties.

La délégation cubaine était dirigée par Antonio Carricarte, directeur de la Chambre de commerce, et
comprenait également l'ambassadrice en Italie Mirta Granda, le vice-ministre du Tourisme Adalberto
Venero et Ivonne Grass, présidente de la section du CICI dans ce pays, ainsi qu'un important groupe
d'hommes d'affaires.

L'importante représentation italienne était présidée par Mario Pozza, directeur de VenicePromex, la
société d'internationalisation du système des chambres de la région de Vénétie, ainsi que par Elisabetta
Pola, présidente de la section CICI de ce pays européen.

Le CICI, créé le 11 mars 2011, a pour objectif de renforcer les relations économiques et commerciales
entre les entrepreneurs des deux pays, de servir d'instrument fondamental d'information et d'assistance,
ainsi que de promouvoir l'échange d'expériences pour le développement de projets d'entreprise.

Ce comité travaille en synergie avec la Chambre de commerce cubaine, VenicePromex, l'Agence
italienne pour la promotion du commerce extérieur (ICE), l'ambassade cubaine à Rome et l'ambassade
italienne à La Havane.

Elisabetta Pola, qui préside également la société italienne FTC SRL, a déclaré à Prensa Latina que
l'événement avait permis d'identifier les secteurs prioritaires de l'économie cubaine qui intéressent les
hommes d'affaires de ce pays européen, ce qui est l'un des objectifs fondamentaux du CICI.

Au cours de cette neuvième session, l'exécution des accords conclus à la fin de l'année dernière lors de
la Foire internationale de La Havane, à laquelle ont participé un grand nombre d'entreprises italiennes, a
été analysée.

"Les hommes d'affaires italiens n'ont jamais cessé de s'intéresser au marché cubain", a-t-il déclaré,
même au milieu de la situation complexe causée par la pandémie du virus Covid-19, et cet intérêt se
maintient malgré les problèmes logistiques internationaux actuels.

Il n'est ni possible ni viable de continuer à agir de la même manière en ce moment, en espérant des
résultats différents", a-t-il déclaré, ajoutant qu'"aujourd'hui plus que jamais, nous devons rechercher de
nouvelles options commerciales, d'investissement et de paiement, avec des solutions innovantes pour les
exportations ou la substitution des importations, qui soient rentables pour les deux parties".

Étant donné les nouvelles possibilités d'investissement étranger à Cuba, il existe un nouvel élan pour
entreprendre de nouvelles activités, et lors de cette session du CICI, plusieurs secteurs importants tels
que l'agro-industrie, les énergies renouvelables, le tourisme, la biotechnologie et les technologies de
l'information et de la communication ont été évalués, a ajouté  Elisabetta Pola.
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